

FDP Steinbach (Taunus)

ANTRAG DER FDP-SPD-KOALITION UMGESETZT — TISCH-BANK-KOMBINATIONEN IM FELD RICHTUNG STIERSTADT

21.10.2024

Im März 2022 stellte die von der FDP geführte Koalition einen Antrag zur Aufstellung von Tisch-Bank-Kombinationen (TiBaKo) in der Steinbacher Stadtverordnetenversammlung. Nun wurde die erste TiBaKo im Juli 2024 aufgestellt.

In der Umgebung im Steinbacher Norden Richtung Stierstadt gibt es zahlreiche Spaziergänger, jedoch kaum Sitzgelegenheiten. Die TiBaKo bietet eine Möglichkeit, in den warmen Monaten zu verweilen und sich auszuruhen. Besonders für Jugendliche ist sie ein geeigneter Treffpunkt, um Zeit miteinander zu verbringen.

„Wir haben 2021 als FDP-Ortsverband einen Fragebogen für Jugendliche und junge Erwachsene gestartet. Aus diesem gingen viele Anregungen hervor, unter anderem der Wunsch nach weiteren Sitzgelegenheiten im Feld“, erklärt die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Laura Jungeblut den Ursprung der Antragsidee.

Sie freut sich, dass der Antrag nun umgesetzt wurde, und hebt hervor, dass der von der Stadt gewählte Standort für die TiBaKo sehr sinnvoll ist.



Tisch-Bank-Kombinationen im Feld Richtung Stierstadt